

Ikatan Pelajar Muhammadiyah Siap Kerahkan 7 Juta Massanya untuk mencegah Virus Corona.

Jum'at, 06-03-2020

JAKARTA, MUHAMMADIYAH.OR.ID ? Setelah Presiden Mengumumkan bahwa dua orang warga Kota Depok terjangkit Virus Corona Covid-19, organisasi masyarakat dan pemuda yang mulai turun tangan dalam upaya membantu pemerintah mencegah penyebaran virus tersebut.

Demikian juga dengan organisasi Ikatan Pelajar Muhammadiyah. Sekretaris Jendral PP Ikatan Pelajar Muhammadiyah, Muhammad Furqan Ramli menyatakan akan melakukan tindakan preventif untuk mencegah penyebaran virus corona covid-19 di Indonesia.

“Sebagai langkah awal pencegahan PP IPM akan menggandeng Klinik Pratama Ruslam dan Aliansi Rumah Sakit Islam Jakarta untuk memaksimalkan fungsi UKS seluruh Sekolah Muhammadiyah di Jabodetabek” ujar Furqan di Kantor PP IPM, Senin (03/03/2020)

“Selain itu kami juga akan segera berkoordinasi dengan Majelis MPKU, Majelis Dikdasmen dan MDMC PP Muhammadiyah dalam upaya pencegahan virus corona covid-19” lanjut Furqan

Furqan Menyampaikan bahwa kita akan berusaha menggerakkan anggota IPM di seluruh Indonesia yang saat ini sekitar tujuh juta anggota untuk bersama-sama mencegah penyebaran Virus Corona Covid-19.

Terakhir Furqan menghimbau kepada seluruh pelajar se-Indonesia agar tetap waspada terhadap virus corona covid-19 dengan menjaga kesehatan dan rajib berolahraga namun jangan panik apalagi sebentar lagi pelajar akan menghadapi Ujian Nasional.

Hingga saat ini Indonesia terdaftar sebagai negara ke-67 yang mengkonfirmasi warganya terjangkit virus Corona Covid-19.

Dilansir dari SCMP, hingga Selasa (03/03/2020) pagi, total kasus infeksi corona covid-19 telah tercatat di seluruh dunia dengan 90.872 kasus. Dari puluhan ribu kasus tersebut 48.002 orang dinyatakan sembuh dari virus corona. Sementara itu, jumlah korban jiwa akibat virus corona mencapai 3.117 orang dan setidaknya ada 73 negara yang telah mengkonfirmasi terkena virus corona covid-19

PT Ruslam sebagai salah satu Amal Usaha Muhammadiyah yang mengelola Manajemen Klinik Pratama dan Manajemen UKS disekolah-sekolah Muhammadiyah akan mendukung upaya aktif IPM untuk mengambil peran preventif dalam rangka siaga Tangkal Virus nCoV-2019 Corona.

Gambaran program pencegahan yang akan disinergikan IPM dan PT.Ruslam adalah mengaktifkan program Gerakan Cuci tangan di sekolah secara intensif dan teratur, gerakan konsumsi makanan sehat, gerakan olahraga rutin, rangkaian program ini akan digerakkan melalui UKS-UKS yang akan didampingi oleh Tim Medis Dokter maupun Perawat, demikian dijelaskan Mashuri Masyhuda selaku direktur Operasional PT.Ruslam.

Kolaborasi lintas MLO dan AUM (Majelis Lembaga Ortom dan Amal Usaha Muhammadiyah) insya Allah akan menjadi lapisan benteng pertahanan yang kuat dengan bersama-sama mengambil peran sesuai dengan kompetensi masing-masing.

“Tatanan organisasi Muhammadiyah yang rapi dari pusat hingga ranting, insya Allah akan sangat

produktif untuk digunakan sebagai sarana edukasi masyarakat, mulai dari sekolah PAUD/TK sampai Perguruan Tinggi dan amal Usaha Rumah sakit serta klinik-klinik kesehatan. Fungsi koordinatifnya akan dihandel oleh MPKU serta MDMC sebagai leading sector dalam proses tanggap darurat bencana,”. Pungkas Mashuri M di Pusdiklat RSIJ Cempaka Putih

Info Selanjutnya:

M Furqon : 082301957304

M Mashuri : 081381111979